

Fecha: 05-10-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Noticia general

Título: Superintendencia inicia investigación por agresión de apoderada a estudiante

Pág.: 5 Cm2: 135,1 VPE: \$ 273.077 Tiraje: Lectoría: 5.800 17.400

Favorabilidad: No Definida



EL NUEVO INCIDENTE SE PRODUJO TRAS UNA GALA FOLCLÓRICA.

Superintendencia inicia investigación por agresión de apoderada a estudiante

CMDs. Seremi de Educación se reunió con el director del establecimiento.

a Superintendencia de Educación abrió una in- vestigación tras la agresión sufrida por una estudiante de cuarto año medio en el Liceo Técnico de Antofagasta, por parte de una apoderada dentro del establecimiento. Hecho producido tras un conflicto iniciado por alumnas anteriormente.

Al respecto, el seremi de Educación, Alonso Fernández, expresó su pesar por lo ocurrido.

"Lamentamos la agresión ocurrida en el Liceo Técnico de Antofagasta. Las comunidades educativas cuentan con instrumentos y procedimientos internos para la resolución de conflictos entre sus integrantes, por lo que la violencia no es el camino para superar diferencias", indicó el directivo.

Fernández también mencionó que desde la Seremi y el Departamento Provincial se contactaron con el director del establecimiento, con el fin de manifestar su preocupación v coordinar acciones de acompañamiento para la comunidad escolar. "A fin de reforzar nuestra presencia en este espacio educativo", añadió.

INVESTIGACIÓN

Con respecto a la investigación de la Superintendencia, el seremi enfatizó que se llevará a cabo un seguimiento del caso.

"Como Ministerio de Educación estamos comprometidos con generar espacios de bienestar y protección para niños, niñas y adolescentes, a fin de resguardar sus procesos de aprendizaje, junto con asegurar que docentes, asistentes de la educación y equipos directivos puedan desarrollar su trabajo en ambientes libres de violencia", concluyó.03